



LA ZFE (Zone à Faible Emission) EST ANNONCÉE POUR LE 1er JUILLET 2023 SUR LE TERRITOIRE DE LA METRO !

(En réalité l'arrêté ne sera pas signé avant le 7 juillet)

- Dénonçons ce dispositif inefficace écologiquement, injuste socialement
- Exigeons l'abandon de la ZFE, tant que de véritables solutions alternatives de transport ne seront pas mises en œuvre
- Exigeons plus de transports en commun et leur gratuité

Vendredi 30 juin à 12H
Rassemblement et conférence de presse
Devant parking relais Vallier-Catane,
Bd Vallier, Grenoble

A l'appel de :
Collectif pour la gratuité des transports publics de l'agglomération grenobloise
Collectif STOP CRIT'AIR

